

educación

EL ALUMNADO DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE EN JULIO DE 1963

El Instituto de Investigaciones Estadísticas de la Universidad, ha publicado el Informativo Estadístico N° 6, correspondiente a julio de este año, en el cual se cumple con la tarea de presentar las informaciones acerca de la cantidad de alumnos que concurren a estudiar en la Universidad. Contiene los datos numéricos y la clasificación por sexo, referentes a los alumnos de diverso nivel que se encuentran asistiendo a cursos regulares y de los que han asistido a cursos breves o de extensión universitaria durante el presente año y hasta la fecha de la publicación mencionada.

El cuadro que reproducimos contiene las cifras globales, según la situación reglamentaria y el nivel en que se realizan los estudios:

1º ALUMNADO DE LAS ESCUELAS DE ENSEÑANZA SUPERIOR:

A) Escuelas Profesionales	H	M	T	H	M	T
1) Regulares	8.592	5.947	14.539			
2) Libres	140	188	328			
3) De Otro tipo	343	371	714			
Total Escuelas Profesionales	9.075	6.506	15.581			
B) Cursos de Postgraduados	171	60	231			
C) Colegios Regionales	459	339	798	9.705	6.905	16.610

2º ALUMNADO DE LAS ESCUELAS DE GRADO MEDIO SECUNDARIO Y PRIMARIO:

A) Escuelas Profesionales de Grado Medio	406	256	662			
B) Alumnado Escuelas Secundarias	605	559	1.164			
C) Alumnado Escuelas Primarias	611	516	1.127	1.622	1.331	2.953

3º ALUMNADO DE CURSOS DE TEMPORADA Y EXTENSION:

A) Escuelas de Temporada	7.275	6.878	14.153			
B) Cursos de Extensión	169	174	343	7.444	7.052	14.496

TOTAL DE ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE (Hasta julio de 1963) 18.771 15.288 34.059

Entre los alumnos de los Colegios Regionales no se incluyó la matrícula del Colegio Regional de Antofagasta, que inició este año sus actividades, y que registró un total de 86 alumnos, debido a que no se tenía la información relativa a la proporción de hombres y mujeres.

Las cifras correspondientes a los cursos de extensión, incluyen la matrícula de los 8 cursos realizados a la fecha de la publicación y en cuanto a la de las escuelas de temporadas, la matrícula de las 6 escuelas realizadas hasta abril de este año.